



Del Bosque será investido Honoris Causa en la Pontificia el 15 de abril

El Claustro ratifica la propuesta de la Facultad de Educación, que logró el respaldo de la Junta Plenaria de Gobierno en marzo de 2015

nato del Mundo, un Campeonato de Europa y Mejor Entrenador de la Fifa correspondiente al año 2012.

Vicente del Bosque González nació en Salamanca el 23 de diciembre de 1950. Como jugador profesional perteneció al CD Castellón (temporada 1970-1971); Córdoba (1971-1972),

Castellón (1972-1973) y Real Madrid (desde la temporada 1973-1974 hasta la temporada 1983-1984). Como jugador, en el Real Madrid ganó cinco títulos de Liga y cuatro títulos de Copa del Rey. Fue internacional en 18 ocasiones con España y disputó el Campeonato de Europa de 1980.



Del Bosque, en una de sus visitas a Salamanca. :: ICAL

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Claustro universitario de la Universidad Pontificia ratificó ayer la concesión del Doctorado Honoris Causa al entrenador de la Selección Española de Fútbol, Vicente del Bosque, confirmando de esta forma la propuesta iniciada por la Facultad de Educación y que fue avalada en marzo de 2015 por la Junta Plenaria de Gobierno de la Upsa. El acto de investidura del nuevo Honoris Causa se efectuará el próximo 15 de abril en el Aula Magna de la Pontificia salmantina.

Fue el Consejo de la Facultad de Educación el que, con fecha de 21 de enero de 2015, hizo la propuesta de esta concesión a Del Bosque, no solo por su trayectoria y palmarés deportivo, sino por su compromiso con el mundo de la discapacidad, la transmisión de valores y su gran valía personal, tal como recordó ayer la Universidad Pontificia.

El brillante palmarés de Vicente del Bosque como jugador incluye cinco Ligas y cuatro Copas del Rey, mientras que su palmarés como entrenador engloba dos Ligas, otras dos Ligas de Campeones, una Copa Intercontinental, dos Supercopas de España y una Supercopa de Europa. Como seleccionador conquistó para la Selección Española un Campeo-